
熊本市議会議員 北区

田中あつお通信
　昨年 2 月に、熊本市内で新型コロナウイルス感染症の罹患が確認され、既に一年が過ぎ
ました。日ごろからご支援いただいている皆様のところにご挨拶にもお伺いできず、大変
歯がゆい思いをしている次第です。
　2 年前の改選後から、議会内では議会運営委員会委員として、教育市民委員会副委員長
として、公務を全うしつつも市民の皆様の声に耳を傾け、三回の一般質問を行いました。
　また、コロナ禍にあっては、マスクの確保などの感染症対策必需品の確保や、中小企業
支援、飲食店及びその関連産業についての支援について、医療体制の堅持や安心できる保
育環境の整備など、市や国に対して働きかけを行い、順次実現してまいりました。未だ充
分ではありませんので、今後も継続して参ります。
　これからも「誰もが住みたい 持続可能な やさしいくまもと」を目指して活動してまいり
ますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

ご挨拶

3月
令和3年

人吉球磨、復興支援に
10 回以上現地に入りました。

街頭演説、継続してます！2020 年 8 月 9 月インターン生。
未来国会、田中事務所初優勝。



田中あつお事務所 住所： 熊本市北区梶尾町 1364-11
TEL： 096-245-3421　FAX：096-202-5146

今期これまでの質問一部ご紹介

令和元年第２回定例会 本会議 一般質問

〇社会資本整備に関する諸課題について
熊本市発注工事の矛盾について指摘しました

〇ふるさと納税について
令和2年10月から試験導入。令和 3年1月は昨年度の約10 倍
の寄付金が集まりました！令和 3年 4月から本格導入します。

〇健康ポイント制度について
かかりつけ医・歯科医・薬剤師の推進を求めました。

〇障がい者のさくらカードについて
障がい者の方々のさくらカード無償化実現を求めました。

〇北部地域の諸課題について
地域課題についてもしっかり取り組んでいます。

〇決算に関する質疑において、財政と熊本市が抱える課題に
   ついて質疑しました。

令和元年第3回定例会 予算決算委員会 総括質疑

令和元年第4回定例会 本会議 一般質問

〇少子化対策について
子ども医療費の拡充を求めました。

〇フェアトレード10周年について
アジア初のフェアトレードシティの活用について問いました。

〇職員の能力向上及び事業の生産性向上について
ハラスメント対策や市役所の生産性向上のアイディアを提案しました。

　
〇福祉に対する考え方と障がい者の上質な生活について
市長の福祉に対する考え方と、目指す都市像の中での障がい者の皆さんの暮らしについて質問しました。

令和2年第1回定例会 予算決算委員会 総括質疑
〇新型コロナウイルス対策について
市民、議員への適切な情報提供と、市の取り組みの一貫性を求めました。

令和2年第 3回定例会 予算決算委員会 総括質疑
〇債権管理について
第一期計画で約 35億円の債権処理を行うことが出来ました。

令和3年第1回定例会 本会議 一般質問

〇新型コロナウイルス対策について
郊外飲食店への支援、コロナ禍に必要な自治体の権限、
保育園への支援について問いました。

〇防災意識の向上について
間もなく、熊本地震から5年の今こそ必要な防災意識の
向上への取り組みを求めました。

2021年 3月
一般質問写真

2021年 2 月 3月インターン生。
未来自治体地方大会、
田中事務所初優勝。

熊本火の国
ライオンズクラブ、
会長を勤めさせて
いただいています。

熊本地震で被災した
熊本城の長塀復旧工事

完了しています。

新しい家族のシーバです。
保護犬を引き取りました。


